



5 Pièces

182 m²

Réf. 269

1 270 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXTENDER IMMOBILIER vous présente une somptueuse Villa sur le toit de 180m2 qui prolonge sur une terrasse de 80m2 avec une superbe vue mer. Profitez d'un cadre de vie idyllique alliant élégance, confort et une vue panoramique à couper le souffle, lieu où la Méditerranée et l'Estérel se rencontrent harmonieusement. Nichée sur l'une des plus belles collines de Saint-Raphaël, cette résidence offre des vues imprenables sur un environnement naturel préservé puis sur la mer. Cet appartement d'exception plein Sud se distingue par son design raffiné et ses espaces généreux. Il est composé de 4 suites ...

EXTENDER IMMOBILIER presents a sumptuous Villa on the roof of 180m2 which extends onto an 80m2 terrace with a superb sea view. Enjoy an idyllic living environment combining elegance, comfort and a breathtaking panoramic view, a place where the Mediterranean and the Estérel meet harmoniously. Nestled on one of the most beautiful hills of Saint-Raphaël, this new residence offers breathtaking views of a preserved natural environment and then of the sea. This exceptional south-facing apartment is in the process of being finished, it is distinguished by its refined design and its generous spaces. ...

EXTENDER IMMOBILIER

29 boulevard André Bouis - 83920 LA MOTTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

